

L'intersyndicale s'adresse aux agents : Pourquoi nous avons boycotté le CTL du 6 mai 2021.

- Pour nous, le NRP n'est rien d'autre que la chronique d'une destruction annoncée, celle des missions et du réseau, mais aussi celle des droits et garanties des agents des finances publiques.
- Pour nous, l'urgence absolue est à la protection des agents dans le cadre d'une continuité des services.
- Pour nous, les agents et les services sont déjà suffisamment mis à mal depuis de nombreuses années et leur imposer de tels bouleversements est indigne et scandaleux.

Concrètement au mois de septembre 2021 c'est :

- Transformation de la trésorerie de Saint-Gilles en une antenne du SIP de Nîmes à Saint Gilles.
- Suppression des trésoreries de Saint-gilles et Nîmes Agglo pour la mise en place d'un SGC sur Nîmes
- La fusion des SPF et SPF-E pour constituer le SPF-E départemental.

Aujourd'hui la direction a besoin de revoir sa copie dans une optique de « stabiliser les solutions immobilières ». Concrètement notre Direction a eu les yeux plus gros que le ventre, et, est donc obligée de reporter certains de ses projets :

Alès Hôpital : prévu à l'origine du projet au 1^{er} Janvier 2021 sur la commune d'Alès et qui finalement se retrouvera un an plus tard dans les locaux de St Privat. Branle-bas de combat tout le monde rebouge !

A Beaucaire : on se demande encore s'ils savent comment faire !

Raison invoquée du report: concordance avec le mouvement de mutation au 1^{er} septembre.

L'humain aurait-il désormais de l'importance, dans cette direction ??

Tout dépend des missions qu'on exerce !

Report la fermeture de la trésorerie d'Anduze : pas de raison invoquée !

Notre inquiétude est qu'il n'y a déjà plus de chef de poste. Quel soutien la direction va apporter à cette structure ?

SGC Sud-Cevennes : Où va-t-on s'installer ? Toujours pas de réponse des élus locaux. Sont-ils toujours intéressés ??

Notre direction avance à marche forcée malgré le rejet massif des agents, des élus et de la population.

Notre direction nous impose des régressions historiques et lourdes de conséquences pour la population et les agents.

Notre direction détruit nos missions et balaye d'un revers de main nos droits et garanties. D'ailleurs des agents n'ont toujours pas de réponse pour leur choix de nouvelle affectation induite par les restructurations.... Lamentable !

C'est pour ces raisons que nous avons boycotté le CTL de ce jour.



**Face à une administration sourde au malaise des personnels,
seul le rapport de force peut changer la donne.**

**C'est en étant massivement en grève le 10 mai prochain
que nous ferons bouger les lignes !**